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Nous aimerions sensibiliser notre clientèle, ainsi que nos équipes à quelques démarches simples afin de réduire
notre impact sur l’environnement, tout en respectant le bien-être de nos clients.
Nous avons postulé au label “Clé Verte”, nous espérons l’obtenir en fin d’année 2024 afin de rendre encore plus
concrète notre démarche environnementale.

Quelques gestes simples :

En chambre
Les fenêtres et portes-fenêtres de nos chambres sont en double vitrage et équipées d'un détecteur : si elles
sont ouvertes, le chauffage ou la climatisation se coupent automatiquement. De plus, notre système de
chauffage et de climatisation est borné afin de limiter les consommations abusives.

Savez-vous qu’il suffit de 15 minutes pour rafraîchir sa chambre avec la climatisation ? il n’est donc pas
nécessaire de la laisser fonctionner lorsque que vous n’êtes pas en chambre. 

Nos chambres sont équipées d’économiseur d’énergie : une fois votre badge d’accès enlevé du boitier, les
lumières s’éteindront automatiquement.

Éteindre les appareils électroniques (ordinateur, télévision…) et ne pas les laisser en veille, débrancher les
chargeurs après utilisation. 

Nous avons remplacé notre livret d’accueil papier par un QR Code afin de limiter nos impressions. Celui-ci
possède également une rubrique sur les activités locales à réaliser lors de votre séjour parmi nous. Notre
équipe en réception peut également vous renseigner. Vous trouverez aussi des brochures sur les activités de la
région à l’accueil de l’hôtel.

Lors de votre séjour, merci d’informer la réception si vous souhaitez que vos draps soient changés.

Si vous ne souhaitez pas de ménage en chambre lors de votre séjour, vous pouvez en informer la réception ou
utiliser l’accroche-porte, se trouvant sur la poignée de la porte de votre chambre.

Nous avons remplacé au maximum les contenants individuels et/ou jetables (savon, gel douche, verre, biscuits,
fontaine à eau…)

 

Dans votre salle de bain
Privilégier une douche, plutôt qu’un bain.

Nos pommeaux de douche sont équipés d'un système air-eau afin de limiter la consommation d’eau.

Uniquement les serviettes à terre sont changées. 

Les produits proposés dans les salles de bain possèdent le label « Eco Label ». 

Dans notre restaurant
Nous avons remplacé les supports “papier” de nos menus du jour par des tableaux à craie.

Notre Chef propose une cuisine de saison et privilégie les producteurs locaux quand cela est possible. 

Dans l’hôtel
Toutes nos chambres sont vérifiées régulièrement afin de s’assurer qu’il n’y a pas de fuites d’eau. De plus, les
compteurs d’eau et d’électricité sont relevés chaque mois afin de mieux gérer notre consommation. 

Le sauna et le hammam sont allumés uniquement sur demande.

Nos lumières extérieures ne restent pas allumées toute la nuit et toutes nos ampoules sont des ampoules LED
basse consommation.

Nous récupérons l'eau de pluie pour arroser nos plantes. 

Nous disposons de 2 bornes de rechargement pour les véhicules électriques. 

Si vous souhaitez louer un VTT électrique, n’hésitez pas à vous rapprocher de la réception 

Une poubelle de tri est à votre disposition dans l’hôtel.

Personne n’est parfait, mais nous travaillons au quotidien, dans des petits gestes simples, à préserver au mieux notre planète.

Nous sommes toujours en quête d’amélioration, n’hésitez pas à nous faire part de vos suggestions ! 

Nous vous souhaitons un agréable séjour parmi nous ! 



Today, we would like raise awareness our customers, and also our teams, for some easy steps in order to
reduce our impact on the environment, respectfully of the wellness of our guests. We have applied to the
“Clé Verte Label” in order for us to make it more concrete. 

Some simple gestures : 

In your room

Leave the doors and the windows closed when the heater or the air conditioning are lit on that will
keep you warm faster and keep longer the temperature of your room avoiding the waste of energy. Our
rooms are equipped with double-glazing. Furthermore, the heater and A/C are blocked in order to
avoid any abused consommation.

You only need 15 minutes to cool down your room with the A/C. You do not need to have it ON when
your are not in your room.

Our rooms are equipped with energy-saver : the lights will automatically turned off when you access
badge will be removed.

Turn off electronics devices (computers, television, oven..) and don't leave them on standby.

We have changed our welcome book in the room by a QR code in order to limite our prints. When
scanning, you will also find some informations regarding activities to do around the hotel. For more
informations, do not hesitate to ask us at the front-desk ! 

During your stay, please inform us if you do not want us to change your bed sheets.

If you do not want us to clean your room during your stay, let us know or please use the board located
behind your room door.

We are trying to replace the individual containers and/or the disposable containers (soap, body soap,
glasses, biscuit...)

In your bathroom

Favor a shower rather a bath.

Our shower heads are equipped with a system called : air-water in order to limit the water
consumption.

Only the towels left on the floor will be replaced. 

The products that you will find in the bathroom are labeled « Ecolabel ».

In our restaurant

We are using a chalkboard for our menu du jour, instead of a printed sheet. 

Our Chef cook a seasonal menu and when it's possible work with local suppliers.

In the hotel

We do check often everywhere in the hotel to avoid any water leak. Monthly we do fill a report
showing our water and electricity consumption. 

Our sauna and hammam are lit only on request.

Our outdoor lights do not stay ON all night and the hotel is equipped with “low-consumption” bulbs.

We collect rainwater to water our plants. 

We do have 2 charging stations for electric vehicles.

If you wish to rent a bike, please ask the front desk. 

A sorting bin is at your disposal in the hotel.

Nobody is perfect, but we are working every day with some simple gestures to try to preserve our planet.

We are always, looking to improve, don't hesitate to send us your suggestions !

We wish a pleasant stay with us !
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